
2016年6月3日（金）　12：30～13：30

司会者：中村　浩一君

ソング：「君が代」「我等の生業」

卓上花：かすみ草・ピンクスター

ニコボックス報告：杉山　淳一君

親睦活動委員会：清水　正幸君

ゲスト及びビジター：王　卓然さん　米山奨学生　(中国)
オウ　タクネン

■会長：神谷　明文
■幹事：寺田　孝司
■クラブ会報：奥嶋正衛・恒川憲一・小野田真代
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日

会員 58名

出席義務者

出席

欠席

出席免除者の出席

出席率

修正出席率

寺田　孝司幹事

職業分類委員会・親睦活動委員会・会員選考委員会・プログラム委員会
会員増強委員会・クラブ会報委員会・広報委員会・ニコボックス委員会

◆　今月のお祝い

■　会長挨拶 神谷　明文会長

■　幹事報告

85.18%

5月20日　第2868回例会
87.50%

◆　クラブフォーラム　事業報告発表

■　出席報告 大坪　久乃さん

43名

35名

　8名

　-名

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 
HP：http://www.anjo-rc.org

【 No.725 2016/6 第1例会 】

第2870回例会

2015-2016年度RIテーマ：

「世界へのプレゼントになろう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「原点に帰ろう
～BACK TO THE STARTING TO POINT～」

1.  本日例会終了後に定例理事会を開催いたします。

2.  先日開催いたし安城ＲＣゴルフコンペ・取きり戦、優勝は永谷文人くんです。

3. ロータリー財団より、冨岡里美さんへベネファクターの認証状・バッジが届いております。

・ 歴代会長会議 準備委員会委員長 沓名 俊裕君

・ 清原の裁判判決について

・ 会員推薦人に理事はなってはいけないという意見について

会員誕生日 ２名

婦人誕生日 ６名

結婚記念日 ３組



■　職業分類委員会

■　親睦活動委員会

■　会員選考委員会

委員長　石川　義典君

委員長　青山　竜也君

委員長　丸山　光夫君

本年度の職業分類委員会は2名の新入会員の職業分類を行いました。空調設備工事の大坪久乃さんを私

が分類し、先日入会の原敏城さんは副委員長の神谷研さんに分類していただきました。また、私自身の会社

が社名を変更し、業態も変わりましたので職業分類の変更をさせていただきました。

本年度は2名の会員の入会のみとなり会員増強委員会や会員選考委員会との連携不足により未充填会員

の増強が出来なかったことを反省いたしながらご報告とさせていただきます。

平成27年7月 3日 入会 大坪久乃 空調設備工事

平成28年6月10日 入会 原 敏城 真空熱処理

(現会員)

平成28年6月 3日 変更 石川義典 屋根工事業→リフォーム

委員(副)神谷 研・横山真喜男

親睦活動委員長を１年間務めさせていただきました。大変忙しくあっと言う間の１年間だったというのが

正直な感想です。

７月には七夕例会、９月にはアマンダのウェルカムを兼ねましたお月見例会、１２月には布池教会でのク

リスマス家族例会、翌年４月にはお花見例会を、そして６月は最終例会を行いました。

全ての親睦例会が思い出深いものとなりましたが、特に今年度の会長方針「原点に帰ろう」に添って行

われました布池教会でのクリスマス家族例会は、親睦委員会の全力を注いだこともありまして、大人数の

ゴスペル共演と共に格別な思い出とすることができました。

そして、この大役を１年間無事に努めさせていただけたのは、何と

言っても会長・幹事・事務局、そして親睦委員会のメンバーの方々

の全面的なバックアップにございました。本当に感謝です。また、各

会員の方々には親睦委員会の企画に対して、笑顔をもってたくさん

のご協力をいただきましたことも例会の成功につながりました。この

場をお借り致しましてお礼を申し上げます。１年間本当にありがとう

ございました。

委員（副）林 幸一・大嶽岩雄・清水正幸・平井弥生

会員に推薦された2名の候補者を、会員資格と職業分類の条件を

満たしているか、を検討し次の点を考慮して選考しました。

職業的、社会的に有能であり信頼されている事。

例会出席、財政的義務を果たすことができる事。

親睦と友情を深めると共にクラブの諸活動に積極的に参加できる

事。

会員の皆様のご支援、ご協力に感謝いたします。

委員(副) 福田雅美



■　プログラム委員会

■　会員増強委員会

■　広報委員会

委員長　深津　正則君

委員長　奥田　法行君

委員長　寺部　暁君

本年度の会長方針「原点に帰ろう」に基づき、クラブ奉仕の最も基礎的

活動である例会での卓話を通して、楽しい例会となるよう会長、幹事と相

談して実行してきました。

会員の皆様の全面的なご協力を頂き、年間４６回の例会をほぼ予定通り

実施することができました。この中で卓話の回数は１９回、そのうち会員ご

自身の卓話は９回でした。

万難を排し御登壇頂きました卓話者の皆様、また卓話をご担当頂いた皆

様、本当にありがとうございました。珠玉の言葉の数々が多くの会員に感

銘を与えたことと思います。

ただ年間の当初計画したプログラムが諸事情により変更ができ、会員の

皆様にご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。しかし会員の

皆様のご理解、ご協力により滞りなく進行できました。

この一年間、プログラム委員会へのご支援、ご協力に感謝申し上げます。

委員 (副) 加藤 弘

神谷会長の「原点に帰ろう」の基本方針のもと、初めての会員増強委員

長を仰せつかり、1年間やってまいりましたが、新入会員2名、退会者を4

名出し、会員数減2名となりました。会員増強の難しさを実感した1年でし

た。

今後は退会者を出さないように推薦者にはアフターフォローをお願いし、

少しでも退会者を出さないことが大切だと思いました。これからは、長い

時間をかけてでも会員にふさわしい人にアプローチして、ロータリークラブ

をよく理解していただける方に入会していただくことが大切なことだと思い

ました。これからも、会員の皆様からの情報に耳を傾け、新入会員を紹介

できるよう努力したいと思います。

1年間ありがとうございました。

委員（副）加藤正人

本年度広報委員会の活動として、２０１５年６月１０日(水)日三

河安城グランドティアラに中日新聞・中部経済新聞社・キャッチ

ネットワーク・安城ホームニュースの各記者をお招きし、ロータ

リーの委員長との恒例の記者懇談会を開催し、安城ロータリーク

ラブの奉仕活動について説明しました。

その中で、特に、本年度安城ロータリークラブの方針の一つであ

る「三河安城にひかり！」という会長方針に基づいて、「三河安城

駅にひかりを停車させる」という提案について会長及び担当委員

長より情熱を込めた趣旨説明がなされ、その意義及び必要性に

ついて集まった記者の方々に十分アピールできたと思います。

委員（副） 細井 英治



■　クラブ会報委員会（IT委員会）

■　ニコボックス委員会

委員長　奥嶋　正衛君

委員長　山口　佳久君

クラブ会報委員会といえば、週報作成が主な業務です。作業の簡素化

と効率アップに亀島深里前委員長がご尽力され成果を挙げられた後な

ので、これまでのように涙ぐましい努力をすることもありませんでした。

ホームページへの掲載時期につきましては、例会の内容をまとめて外

注先へ情報提供し、ホームページへ掲載して頂くわけですが、外注の方

の体調不良もあって迅速に掲載することができず、皆様に情報が遅れ

てしまいました。

また、週報を印刷して綴じたファイルを例会場に常設しご覧頂くこともで

きませんでした。

本年度は、安城ロータリークラブ会員の他、多くの皆様に「ホームページを見てみよう」と思って頂けるよ

う週報のみならず、ブログなども活用し定期的に情報発信していこうと目標を決めました。しかし、ホーム

ページ作成を依頼している会社がデータの追加や修正を行った場合、作業費用が発生するとのことで本

年度はその予算がないため、手付かずのまま任期を終えてしまいました。次年度、私は会計なので、でき

る限り予算を立てられるよう尽力して参ります。

一年間、会員の皆様のご理解とご協力に感謝致します。

ありがとうございました。

委員 (副)恒川憲一・小野田真代

神谷会長方針にあります「例会の内容をより充実したものにしよう」の原点

となれるようにニコボックス委員会は活動してまいりました。毎週のようにニ

コニコしながら入れてくれる会員もあり、お蔭様で目標金額150万円を大き

く上回ることができました。

まことに、感謝、感謝の気持ちで会員諸兄のご協力に感謝申し上げ、皆様

にお礼を申し上げてご報告とさせていただきます。

委員（副） 杉山 淳一・加賀 昭成・沓名 俊裕


